



7月17日に糸島市教育委員会から、小・中学校における地域学習・校外学習の実施についての見解が出され、修学旅行や秋の遠足、GTを招待しての体験、授業参観等が可能となりました。つきましては、10月以降、市内の感染状況に十分留意して感染防止対策を講じながら、地域学習・校外学習を実施していきたいと思えます。(※今後の感染状況によっては変更もあります。) 今回の学校通信「みなみNO.5」では、校内環境(掲示物等)を御紹介致します。

正門横のポーチユラカ

1年生掲示板 (1階放送室横)

「好きなこといっぱい」自分が好きなことを自由に描いて切り取り、色画用紙に貼りました。



児童昇降口 (1階1年生教室横)

「きれいに整理された靴と傘」環境・栽培委員会を中心に取り組んでいます。



2年生掲示板 (2~3階西階段)

「ぎゅっとしたいわたしのお友だち」色紙やモールで大好きなお友だちを作りました。



3年生掲示板 (3~4階東階段)

「ばくわたしの はらぺこあおむし」色、塗り方、組合せで、自分らしい作品に……



ひまわり学級掲示板 (1~2階西階段)

「ひまわり」二本の紙テープを組合せ方で、いろいろな四角形を見つけました。



English Street (体育館横昇降口)

「世界地図と国旗」簡単な英単語の紹介や様々な外国についての紹介を掲示しています。



4年生掲示板 (3~4階西階段)

「絵の具で遊んで『自分いろいろみ』」絵の具遊びで作った色紙でお話の場面を……



5年生掲示板 (2~3階東階段)

「日常を十七音で」(俳句) 季語を使って、日常を表現しました



6年生掲示板 (新棟階段)

「感じたままに 花」様々な技法を使って、自分の気持ちを花で表現しました。



英語であいさつ (水曜)

English Day (英語の日)

糸島市内の小中学校では「英語の日」設定し、子どもたちの英語力の向上を図っています。
前原南小学校では、毎週水曜を英語の日とし、英語で挨拶をしています。

Good morning.
(Hello)

Hello

Good morning.

毎週水曜の登下校中は、地域の方にも英語のあいさつに挑戦します！

よろしければ、子どもたちにも英語であいさつをしていただけると助かります。

朝	Good morning.	Hello
昼	Good afternoon.	Hello
帰り	Good bye.	See you.

福岡県「家庭教育のすすめ」

先日配布しました「福岡県家庭教育のすすめ」は、保護者の皆様に家庭教育の大切さと役割について考えていただくために県が作成しました。記載している11の内容は、県内の全ての家庭で実行したい内容です。子育ての主体者である私たちが再確認し、しっかり取り組んでいきましょう。